



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 065**  
**08 de marzo de 2021**

## **Visita de la gerente del metro a la Universidad Central del Ecuador**

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, recibió a la Ab. Andrea Flores, Gerente de Metro, con la finalidad de dar seguimiento al convenio interinstitucional sobre el cual se trabajan varios proyectos de vinculación de #MetroCultura.

Durante el encuentro se socializaron los avances realizados a partir del convenio, el cual fue firmado hace un año, renovando el compromiso de ambas instituciones para la construcción de una nueva cultura ciudadana a través del inicio de operaciones del Metro de Quito.

A la reunión asistieron directores y coordinadores del área de Responsabilidad Social, quienes destacaron el apoyo de los docentes y estudiantes de la Institución universitaria en actividades culturales, artísticas, formativas, sociales y educativas que se desarrollan a través de los proyectos de vinculación.

Del mismo modo, el señor Rector resaltó el reto de iniciar la operación del Metro y reiteró el compromiso de la institución para el acompañamiento por parte de los estudiantes durante los primeros meses. Andrea Flores por su parte señaló la importancia de contar con el apoyo de la academia en la formación de nuevos usuarios que puedan llevar sus comportamientos a todo el sistema integrado de transporte y agradeció por el trabajo realizado hasta el momento.

Durante el encuentro, la coordinadora del proyecto Andrea Calle entregó a la Gerente uno de los MetroCuentos para niños y niñas e invitó a los asistentes a interactuar con el tablero de MetroCultura: un instrumento de formación que permite unir los conceptos del modelo para construir propósitos positivos para la ciudad.

Al terminar la reunión, el Rector Dr. Fernando Sempértegui, entregó a la gerente del Metro de Quito Ab. Andrea Flores, el informe de proyectos de vinculación 2020-2021, en el que se detallan los proyectos de las 17 facultades participantes.

